

撫養小だより



R 3 . 3 . 1 5

No. 1 0

令和2年度ももうすぐ終わり！様々にご協力に感謝します。

光陰矢のごとし。月日のたつのは早いもので、明後日は、いよいよ卒業式。在校生の登校する日も、残り6日となりました。撫養小学校のスローガン「みんなで作ろう、楽しい学校！LOVE, LEAD, LEARNを大切に！」の実現をめざして、4月から、教職員一丸となって取り組んでまいりました。

しかしながら、今年度はコロナ禍の状況の中、新年度早々の臨時休業。5月下旬に学校が再開されたものの、感染防止のために様々な教育活動が制限される中で模索を続けてきた一年間でした。まず、9月の運動会では、時間短縮と熱中症予防のため、初の午前中、半日開催となりました。それでも子どもたちは、6年生を中心に力一杯の演技を行い、最終的には、紅白対抗史上まれに見る1点差の大接戦を演じ、さわやかな思い出を残してくれました。

11月には、3密を避けるために、2時間に分けて授業参観を行い、子どもたちの元気な様子も見ていただきました。しかし、残念ながらPTA活動の大きなイベントであるPTAバザーは実施できませんでした。

1年生から5年生までは、秋の遠足を実施して、思い出作りを行いました。6年生は修学旅行を控えていたために、遠足の日には学校に残ってお留守番。しかし、実施予定であった12月に、目的地である高知県の感染状況が悪化し、修学旅行を1月に延期せざるを得ませんでした。感染状況が改善されないまま、再度の延期。6年生の子どもたちの心中を察するに、やりきれないものがありました。2月下旬、最後の最後になってようやく実施できました。本当よかったです。

保護者の皆様には、一年間、学校の教育活動に対しまして、様々にご協力をいただきました。本当にお世話になりました。



年度末・年度初めのPTA行事等についてお知らせします

- 3月17日(水) 卒業証書授与式※在校生臨時休業
- 3月24日(水) 修了式・転出教員離任式
- 4月8日(木) 転入教員着任式・始業式
- 4月9日(金) 入学式
- 4月12日(月) 給食開始
- 4月19日(月) 家庭訪問 [南浜]
PTA本部役員会 19:00～
- 4月20日(火) 家庭訪問 [斎田]
- 4月21日(水) 家庭訪問 [南浜・斎田]
- 4月22日(木) 市内一斉研修のため 13:00 下校
- 4月23日(金) 家庭訪問 [予備日]
- 4月30日(金) 授業参観 [2・3校時]



卒業式に向けて下学年作品の掲示



東日本大震災の教訓を忘れない！

3月11日(木)に、東日本大震災の発生から10年の節目を迎えました。撫養小学校ではこの日に、「休み時間に地震が起こった」という想定で避難訓練を実施しました。前回の「授業中に地震が起こった」という想定で行った際には、運動場への避難に3分5秒を要しました。今回は、子どもたちの居場所が広範囲にわたるため、避難にかなりの時間を要すると予想されていましたが、思いのほか子どもたちの行動が素早く、避難に要した時間は3分20秒でした。

しかしながら、地震は学校にいる時に起こるとは限りません。私たちは東日本大震災の記憶を風化させず、いかなる時、そして、いかなる状況になっても自他の命を守る方法を平常から考えておかなければなりません。どうか、各家庭での備えや避難場所について、一人ひとりの子どもがよく分かるように話し合いをお願いしたいと思います。なお、当日は、犠牲者に哀悼の意を表すために、地震発生時刻の午後2時46分に、全校児童で黙祷を行いました。



3月11日（水）は東日本大震災が起こった日でした。5年経った現在，改めて防災や避難について，各ご家庭でも話し合うことが大切です。鳴門市は南海トラフを原因とする地震によって大きな被害がでることが想定されています。そこで，撫養小では，9日にシェイクアウト（その場で身を守る）訓練を実施しました。私たちは東日本大震災の記憶を風化させず，いかなる時，そして，いかなる状況になっても自他の命を守る方法を平常から考えておかなければなりません。どうか，各家庭での備えや避難場所について，一人ひとりの子どもがよく分かるように伝えてやってほしいと思います。

